

Dharma Wanita Persatuan Kemenkumham se-Eks Karesidenan Banyumas Berbagi Kebaikan Melalui Donasi

Adriel Kris Novianto - PURWOKERTO.KLIKINDONESIA.ID

Dec 13, 2023 - 17:54



Purwokerto, INFO_PAS - Dharma Wanita Persatuan Lapas Narkotika Purwokerto, sebuah organisasi yang terdiri dari istri-istri pegawai Lapas Narkotika Purwokerto, mengadakan kegiatan donasi yang bertujuan untuk membantu

masyarakat yang membutuhkan. Kegiatan ini berlangsung di Aula Pusat Pembinaan Sosial dan Keterampilan Lapas Narkotika Sudagaran Banyumas, Rabu (13/12).

Acara dimulai dengan pembukaan oleh seorang MC yang mengisi suasana dengan kehangatan dan semangat. Setelah itu, seorang petugas membacakan doa, memohon keberkahan dan kesuksesan acara tersebut.

Ketua panitia, Ny. Faridah Riko, memberikan sambutan yang menyampaikan tujuan dari kegiatan ini dan mengungkapkan rasa terima kasih kepada semua yang telah ikut serta dalam mendukung dan menyumbangkan donasi.

Tak lama setelah itu, Ibu Sri Kusumaningrum, Kepala Panti Pelayanan Sosial Lanjut Usia Sudagaran Banyumas, memberikan sambutan. Ia mengapresiasi upaya Dharma Wanita Persatuan dalam membantu masyarakat yang membutuhkan, serta mengajak semua peserta untuk terus berkontribusi dalam kegiatan sosial yang positif.

Puncak acara adalah penyerahan donasi yang dilakukan oleh ketua Dharma Wanita Persatuan. Donasi tersebut meliputi berbagai macam barang dan bahan makanan yang diperlukan oleh Pemerlu Pelayanan Kesejahteraan Sosial Masyarakat (PPKSM) untuk digunakan dalam membantu masyarakat yang membutuhkan.

Setelah penyerahan donasi, acara dilanjutkan dengan sesi dokumentasi foto bersama, yang bertujuan untuk mengabadikan momen kegiatan ini dan sebagai tanda rasa syukur atas keberhasilan acara tersebut.

Kegiatan ini telah menunjukkan semangat sosial dan kepedulian dari Dharma Wanita Persatuan Lapas Narkotika Purwokerto dalam membantu masyarakat yang membutuhkan. Semoga donasi yang diberikan dapat memberikan manfaat yang besar bagi mereka yang membutuhkan dan menginspirasi orang lain untuk melakukan kebaikan serupa. (MAA)